

AUSSTELLUNG EVA PÖTZELSBERGER

„Reisenotizen und Landschaftsfantasien“ in der Universitätsbibliothek Salzburg

Bis 04. Jänner 2019 präsentierte die Künstlerin Eva Pötzelsberger ihre neuen Arbeiten in den Räumen der Hauptbibliothek.



Das künstlerische Hauptmotiv der Künstlerin ist die Landschaft, nicht überraschend für die gelernte Raumplanerin.

Nach ihrer Pensionierung 2014 lebt sie ihre künstlerische Leidenschaft verstärkt in zahlreichen Mal- und Studienreisen aus, die sie an näher gelegene oder ferne, nicht alltägliche Destinationen führen.

So spektakulär die Reiseziele bisweilen sind, zuletzt Myanmar, malt Pötzelsberger bevorzugt ruhige, unaufgeregte Bilder, die ohne Idealisierung Harmonie ausstrahlen.



v.l.n.r.: Ausstellungskuratorin
Sabine Czernuschka
(Universitätsbibliothek Salzburg),
Dr. ⁱⁿ Ursula Schachl-Raber (Leiterin
der Universitätsbibliothek), die
Künstlerin Eva Pötzelsberger,
Kitti Menczel M.A. (musikalische
Umrahmung - Klarinette) und
Klemens Winkler (musikalische
Umrahmung - Flügelhorn)

Universitätsbibliothek Salzburg (UBS), 09/2018, Bild: Eva Pötzelsberger, Gruppenfoto: ©UBS